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リマに来て、ひと月がたちました。そ

ろそろ秋が深まり、日本の方が気温が高

くなってきています。 

 到着した頃は、日差しも強く、抜ける

ような青空でしたが、これからは曇りの

日が続くそうです。 

 

 今年度は、２年生９人の担任です。学

校で一番多いので、「大変ね」とみんなが

言いますが、３０人に比べれば、ノート

チェックや宿題もあっという間に終わる

ので、大変とは思いません。 

スクールバスの関係もあり、１年生か

ら中学生まで、毎日６時間授業です。授

業時数にカウントされるので、かなり余

剰がある計画ですが、行事も多いです。 

 私の受け持ちの授業は、自分のクラス

は、国語、算数、道徳、学活のみです。

その他、低学年音楽、中学年音楽、高学

年音楽、高学年家庭科、中学音楽、中学

家庭科で、週２７時間となぜか一番多い

授業数を受け持たされています。（人によ

って、20～2７時間） 

 

 学校の周りは塀がめぐらされており、

テロや不審者などの緊急時には鉄扉を閉

め、鉄板が入ったシェルターに避難する、

という訓練があります。 
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下校時も、ちゃんと引き渡せたか毎回

チェックをしています。 

 

校庭は芝生です。庭師さんが管理して

います。 

 

一日のスケジュールをお伝えします。 

渋滞があるので、７時には家を出ます。

運転手さんが来てくれます。３ｋｍちょ

っとなので、渋滞がなければ１０分弱で

着く道ですが、大体３０分程度かかりま

す。派遣教員のお子さんは、７：３０に

は派遣教員と一緒登校です。その後８：

２５まで遊んでいます。 

未だに職朝があります。８：１５から

１０分の予定ですが、よく延びます。朝

学は８：２５からなのですが、行かれな

いことが割とあるので改善が必要だと感

じています。 
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８：５０から１時間目が始まります。

中学生の授業も担当するので、小学生は

１０分休み、中学生は５分休みで始まり

を合わせています。 

お弁当の時間は２０分、昼休みも２０

分しかありません。その後掃除で、６時

間目の終了が１５：０５です。帰り支度

をして、帰りの挨拶は１５：１５ですが、

ここから１５：４０まで放課後活動があ

ります。委員会活動を行ったり、応援練

習をしたり、部活をしたりしています。 

１５：４５にスクールバスが出て、そ

の後保護者のお迎えで帰りますが、お迎

えが１６：００までになかった場合は図

書室で待ちます。 

１６：１０から職員会議や研修などが

始まります。勤務時間は１６：５５まで

ですが、この間は１８：００まで職員会

議でした。回復措置などないのか、と意

見する方もいましたが、難しいようです。 

 その後、各自の仕事になります。男性

の先生方４人は元々中学校の先生だから

か、結構遅くまで残っています。私は今

のところ分掌が少ないので、１９：００

までには学校を出るようにしています。 

 以上が一日の流れです。 
 

子どもたちの補助教材や問題集は充実

しており、印刷等は自由にできます。掲

示に使う画用紙等は色数も限られており、

少し不便です。また、チョークがとても

細いので驚きます。ペルーではなぜか黄

色のチョークは無いらしく、黄色だけ日

本から取り寄せるそうです。 

 

４月の終わりに日系の学校のための友

好運動会がありました。日系人のための

スポーツ施設を借り切って行います。漢

字やカタカナの入ったユニフォームを着

ていて驚きました。また、各県の県人会

の行進もあり、山口県ののぼりを見て和

みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活ですが、まず違うのが水道水が飲

めないので、２０L 入りの水を買って料

理や飲用に使用することです。水道水は、

洗濯、入浴、またうがい程度には問題な

いそうです。 

 そして、トイレットペーパーを流して

はいけないことでしょうか。ゴミ箱に捨

てます。配管が詰まるということですが、

時々うっかり流してしまいます。 

 また、防犯のためでしょう、ドアは外

側からは開けられないようになっていま

す。それを知らずにうっかり外に出て、

締め出されてしまい、大家さんに来ても

らったことがあります。また、鍵も１回

回すのではなく、２回３回と回すタイプ

の鍵になっています。家だけかと思った

ら、学校の鍵もそうでした。 

 

通貨はソル（複数形でソーレス）で、1

ソル＝約３５円弱です。果物はとても安

いですが、物価自体は日本とそんなに変

わらない感じです。百均がないので、逆

に高く感じるものも多いです。 

 

リマ市は、交通渋滞が激しく、隙間が

あろうものなら突っ込んでくるので、車

間距離など存在しません。とても自分で

は運転しようとは思いません。これが私

の車で、トヨタのヤリスという車種です。

日本のヴィッ

ツに似ている

そうです。人生

初の新車購入

です。帰国時に

は半値程度で

売却できるそ

うです。 
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まだ、スペイン語がほとんど話せない

ので、外出がそれほどできませんが、先

日、大使館に勤務されている保護者の方

が説明してくださるということで、20 年

前大使公邸たてこもり事件を解決した記

念の博物館に行きました。 

 
この建物は、実際の大使公邸本物そっ

くりに造られたものです。中は爆弾の実

験のために開けられた穴や、犯人の持ち

物や当時の写真等が展示されています。

この作戦実行時に、ペルー軍の方が２人、

人質も３人亡くなられたそうです。作戦

名が「チャビン・デ・フアンタール」（ペ

ルーの遺跡の名前）というそうで、その

名のついた博物館というか記念館になっ

ています。通常は個人では入れず、旅行

会社などを通すそうですが、今回は特別

ということでした。 

 

買い物には一人で行けるようになりま

した。袋詰めまで店員さんがしてくれる

のはいいのですが、やたら種類ごとに袋

を分けて入れるので、１回の買い物で５

つも６つもレジ袋を持つ羽目になります。

家ではこれがゴミ袋になるのですが。 

ゴミは分別しておらず、何でも一緒に捨

てます（私は楽ですが）。 

 

食事はとてもおいしいです。町には中

華料理屋も多いです。こちらの一食分は

とても多いので、食べきれなかったらお

持ち帰りできます。 

 

先日は、「なると」という日本食のレス

トランに連れて行っていただきました。

日系人の方が出稼ぎで日本に行き、戻っ

てきて店を開くということが増えてきて

いるそうです。 

日本的な物をこれでもか、と入れてい

るので笑えます。 

 メニューはラーメンや冷やし中華、カ

ツカレー、豚丼、餃子、から揚げ等があ

りました。私はお勧めされたピリ辛ラー

メンをいただきました。おいしかったで

す。ちょっと食べた後に写真を撮ったの

で盛り付けが少し乱れています。 

 

５月末は本校の運動会です。「菊小と同

じ春運動会だ」と思いましたが、こちら

は秋なのでした。 

 全校練習が１５回もあるなど、不思議

なことも多いのですが、様子を見ながら、

改善できるところは提案していきたいと

思っています。 

 

 

 

 

 

 

 


